

Localización:

Ctra. C-345s/n, Colmenar, Málaga

Promotor:

Ayuntamiento de Colmenar /
Consejería de Turismo y Deportes,
Junta de Andalucía

Autor y Dirección de Obra:

José Ojeda Martos

Dirección de ejecución:

Miguel Ángel Siles Usano

Colaboradores:

Arturo Ruiz, Inés Croce, Enrique
Villada, Fran Padilla, Sebastián Zolecio

(arquitectos)

Juan Antonio Bautista

(ingeniero de caminos)

Deseada Tejera (delineante)

P-76 Servicio de Ingeniería S.L.,
GMT Construcciones e Ingeniería

(instalaciones)

JC Ingeniería (Estructuras)

Superficie construida:

2.344,49 m²

Fechas:

Comienzo: mayo 2009

Finalización de Obras: mayo 2011

GEOMETRÍA Y COLOR

El volumen del edificio proyectado y su aspecto exterior fueron desarrollados como respuesta a lo fragmentado del paisaje circundante mezclando diversas ideas:

- La posición del pabellón, ubicada en un promontorio sobre una zona industrial de naves, nos decidió a elevar la altura del edificio para sugerir un cierto carácter místico que se relacionase a escala paisajística con la Iglesia de Nuestra Sra. de la Asunción, visible a lo lejos en posición dominante dentro del centro del casco viejo del pueblo.

- Su cubierta en zigzag se relacionó con la línea fragmentada de las montañas circundantes.

- Su fachada lateral sudoeste, decorada con franjas de colores primarios vivos, se ofrece por un lado al campo de fútbol de césped artificial para crear un entorno activo y despierto que motive al deportista, y por otro lado aparece desde una distancia mayor con un carácter impactante que anuncia el carácter urbano de la entrada rodada al municipio.

- Las otras tres fachadas, colindantes con construcciones industriales y con medianeras de viviendas unifamiliares, se plantearon por el contrario radicalmente exentas de decoración, blancas y ciegas, imaginadas como empaquetando la estructura portante del edificio y anunciando un rango superior coherente con su carácter de edificio público.



